## kunstkeramik

## Lymphsystem und Immunsystem des Menschen.

Aspekte des Gegensätzlichen und des Verbindenden dieser zwei Systeme.

## Öffentlicher Vortrag von Dr. med. Paul Krauer Montag, 23. September 2024, 19.30 Uhr

Forschende Kollegen, welche mit wissenschaftlichen Untersuchungen an den Lymphgefässen zu tun hatten, äusserten immer wieder Erstaunen über Messresultate an diesen doch so feinen und verletzlichen Gebilden. Erstaunen über das Strömen der Lymphe und der Sensibilität der Lymphgefässe auf kleine Berührungsreize! Wohltuende Wirkung, wenn dieses System lebendig tätig ist, schwere Hemmung wenn Störung oder Verletzung desselben auftritt. "Wie kommt Bewegung in dieses System?" wäre der eine Themenkreis.

Wie das Lymphsystem mit dem Immunsystem verknüpft ist, soll eine weitere Fragestellung des Vortrages sein.

**Paul Krauer:** Berufslehre als Elektromechaniker, 3 Jahre Tätigkeit in Biologisch-Dyn. Landwirtschaft im Zusammenhang mit der Sozialpädagogik. Eidg. Matura und Medizinstudium in Zürich, Dissertation zum Thema Osteoporose. Seit 1994 Arztpraxis für Innere Medizin und anthroposophische Medizin in Luzern. Verheiratet in zweiter Ehe, 1 Tochter, 3 Grosskinder...

Veranstalter: Anthroposophische Gesellschaft Luzern www.anthrolu.ch

Ort: Die Kunstkeramik an der Luzernerstrasse 71 in Ebikon ist ab Bahnhof Luzern

mit dem Bus 1 und von Ebikon mit Bus 30 erreichbar, Haltestelle St. Klemens.

Eintritt: Fr. 20.-